

VOTA AIRE PURO (...incluso en política)

El Partido Ecológico Español

quiere ser portavoz de la inquietud general **POR EL MEDIO AMBIENTE**

porque

VIVIR Y CONVIVIR, LO UNICO IMPRESCINDIBLE

VOTA A FERNANDO X. ENEBRAL CASARES

Para el Senado en Madrid

Para las votaciones al Congreso, el Partido Ecológico Español no interviene; cada cual, que vote al Partido que quiera.

Para las votaciones de Senadores, cada persona tiene que señalar a tres candidatos, uno a uno, y sean del Partido que sean.

En consecuencia, cada ciudadano puede votar:

a) Para el Congreso, a quien quiera (por Partidos Políticos, pero no por personas).

b) Al Senado, si se quiere, a dos de los candidatos existentes (sean del Partido que sean), y a **Fernando Xavier ENEBRAL CASARES** (del Partido Ecológico Español).



*De treinta y siete años.
Biólogo y periodista.
Titulado en
Higiene en el Trabajo.*

El Partido Ecológico Español quiere una auténtica democracia: una «**DEMOCRACIA DEL DIALOGO**».

El Partido Ecológico pide, pues, que los «programas políticos» se hagan entre todos.

¡Basta de engaños! Hay que lograr una total transparencia pública. Porque sólo el conocimiento de la realidad nos hará auténticamente libres.

El Partido Ecológico defiende la Naturaleza. Pero la primera Naturaleza a mejorar es el hombre individual, y el hombre en sociedad.

Porque, en definitiva, **VIVIR y CONVIVIR** es lo único auténticamente **IMPRESINDIBLE**.

Ven a la calle de los Artistas, 39. Te esperamos. Pronto.